



# Luhe Gymnasium



17.04.2024

Liebe Eltern,

Seit 1. März bin ich die Schulleiterin am Luhe-Gymnasium.

Einige Klassen und Kurse konnte ich vor den Ferien schon besuchen, so dass ich schon etliche Schülerinnen und Schüler unserer Schule kennenlernen konnte.

Schnell hatte ich Gelegenheit, das Bistro und die dort engagierten Eltern kennenzulernen und mich mit Frau Domroes zu treffen. Mit Frau Seemann und Frau Lassalle vom Vorstandes Schulleiternrates habe ich mich über die Themen austauschen können, die den Eltern wichtig sind.

Anfang März hat unsere Schule wie seit vielen Jahren den Landesentscheid im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ in der Disziplin Turnen ausgerichtet. In der Disziplin Fußball hatten wir große Erfolge und qualifizierten uns mit den Jahrgängen 7/8 für die nächste Runde, die Jahrgänge 5/6 erkämpften sich einen großartigen zweiten Platz.

Wir begrüßten im Rahmen unseres Frankreichaustausches die Jugendlichen aus Bazas bei Bordeaux an unserer Schule und konnten inzwischen den Rückbesuch beenden. Auch viele andere Schülerinnen und Schüler waren in den vergangenen Wochen auf Fahrt: der Jahrgang 8 war auf erlebnispädagogischen Klassenreisen, der Jahrgang 10 auf Sprachenfahrten, der Jahrgang 11 hat Berlin zur politischen Bildung besucht.

Für den Jahrgang 7 war der Balladenerzähler in der Schule und bereicherte den Deutsch-Unterricht. Hinter uns liegt der Tag der offenen Tür, den wir engagiert in bekannter Art und Weise und wie immer in angenehmer Atmosphäre durchgeführt haben.

Die Informationsveranstaltungen zur Profilwahl für den zukünftigen Jahrgang 8 sind erfolgreich gelaufen. Wir hoffen auf viele Schülerinnen und Schüler, die vom Profilagebot Gebrauch machen werden.

Der Q2-Jahrgang hat die letzten Tage mit der Zeugnisübergabe hinter sich und steckt inzwischen in den schriftlichen Prüfungen des Abiturs.

Vielen Dank allen Lehrkräften und Ihnen, liebe Eltern, die Sie Ihre Kinder und die Schule so tatkräftig unterstützen.

In der nahen Zukunft gibt es vier Ereignisse, die Sie sich vormerken sollten:

Noch unbekannt ist das Datum, an dem der NDR in „Hallo Niedersachsen“ einen Beitrag über unser Bistro senden wird. Die unermesslich engagierte Arbeit unseres Bistroteams soll in der Themenwoche „Schule konstruktiv“ des NDR anderen Schulen ein leuchtendes Beispiel sein. Ich informiere Sie, sobald der Sendetermin bekannt sein wird.

Am Zukunftstag, dem **25. April**, einem Donnerstag, ist die Schule wegen einer Schulinternen Lehrkräfte-Fortbildung (SchILF) geschlossen. An diesem Tag befasst sich das gesamte Kollegium unter Anleitung externer Experten mit dem Thema „Digitalisierung“ und bereitet den Einsatz der iPads vor, die im kommenden Jahr verpflichtend in Jahrgang 8 eingeführt werden. Die Steuergruppe hat diese Fortbildung organisiert und wird sie durchführen. Bitte ermöglichen Sie Ihren Kindern den Besuch einer der Veranstaltungen, die am Zukunftstag zur Berufsorientierung von vielen Firmen und Einrichtungen angeboten werden. Im Rahmen von Girls- oder Boys-Day sollen unsere Schülerinnen und Schüler gern auch einmal in geschlechteruntypische Berufe hinein schnuppern. Es ist nicht nötig, dass Ihr Kind dazu die entsprechenden Formulare in der Schule vorlegt.

Unsere Musical-AG probt seit Langem mit viel Enthusiasmus. Wir freuen uns auf die Premiere des Musicals „Body Change“ am **23. Mai** und weitere Aufführungen am **24. Mai und 1. Juni**. Die Aufführungen starten jeweils um 19 Uhr. Anfang Mai beginnt die Kartenreservierung. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Unsere Theater-AG führt das Stück „Gaslight“, einen klassischen Thriller, am **13. Juni, 14. Juni und 15. Juni** jeweils um 19 Uhr auf. Lassen Sie sich von unseren eigenständig probenden Schülerinnen und Schülern eine Gänsehaut einjagen!

Wenn Ihr Kind an einem der kommenden religiösen Feiertage teilnehmen möchte, die keine Feiertage mit geschlossenen Schulen sind, so beantragen Sie bitte rechtzeitig eine Freistellung Ihres Kindes.

Beachten Sie auch die am Ende des Jahres anstehenden Termine zur Schulbuchausleihe!

Der letzte Schultag wird in diesem Jahr, anders als Sie es gewohnt sind, ein Freitag sein. Am 21. Juni ist Zeugnisausgabe und nach der dritten Stunde Unterrichtschluss.

Ich freue mich darauf, die ausstehenden Veranstaltungen zu besuchen und die Schulgemeinschaft weiter kennenzulernen. Und ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen



Kerstin Kuhn  
Schulleiterin